

Marie-Laure

Jeudi 6 Décembre 2018

## UN APPARTEMENT

### Journal

14 juin :

Ouf ! Des petites vieilles ! C'est l'idéal, je sens déjà l'odeur de la cire qui va rénover mon parquet et celle de la soupe aux poireaux le soir... Elles sont toutes mignonnes avec leur permanente violette et leur manteau d'astrakan. Je les aime déjà.

23 juin :

Pour la soupe et l'encaustique, je peux aller me faire rénover ! Henriette ne fiche rien, Augustine rouspète mais c'est elle qui cuisine, et comme elle allume le gaz pendant "Questions pour un champion", ça sent plus souvent le brûlé que le potage...

15 juillet :

R.A.S. Je me demande si elles sont soeurs ou cousines ou tout simplement amies. J'enquête en écoutant leurs conversations au téléphone mais elles sont plutôt rares, comme les visites.

15 septembre :

Enfin du nouveau ! Henriette est revenue ce midi avec une robe à fleurs et des chaussures pointues... Je l'ai entendue fouiller dans le placard de la salle de bains et maintenant elle chante à tue-tête "Marinella" en ouvrant toutes les fenêtres. Augustine est chez le pédicure. Tout ça commence à m'inquiéter.

16 septembre :

Le retour d'Augustine a été terrible. Henriette lui a donné des coups de sac à main et lui a envoyé ses nouvelles chaussures à la figure. Comme elle a raté son coup, c'est mon mur du séjour qui a pris : une belle marque sur la tapisserie, juste entre deux grosses fleurs jaunes. Si seulement ça les décidait à la changer !

20 octobre :

Henriette veut reprendre sa liberté. Augustine l'a privée de dessert mais Henriette s'en fiche, elle fume en cachette dans ma salle de bains, je m'en suis vite aperçu, j'ai l'odorat très délicat. Tout ça m'embête, j'aime bien Henriette, c'est ma préférée. Et si elle s'en va, Augustine ne pourra plus payer le loyer si j'ai bien compris...

18 novembre :

Un homme ! Et un jeune avec ça !

20 novembre :

Il est revenu ! Dès qu'Augustine s'absente pour son scrabble, son pédicure ou son kiné, il se pointe, tout beau, tout fringuant, Henriette lui saute au cou, il la fait tourbillonner un p'tit coup dans le séjour, et hop ! la chambre... Je reste discret mais franchement, ils s'amuse, ça fait plaisir à entendre !

3 décembre :

Aïe ! Augustine ! Et les deux tourtereaux qui sont dans la chambre ! J'ai fait craquer le parquet, claquer la porte d'entrée, mais cette fichue chambre au fond du couloir n'offre pas grand place pour se cacher ! Plus qu'une solution : sortir ma botte secrète : ma chère petite marche...